

Dans le cours de l'année 1888, le *Messenger de Sainte Anne* a publié 331 actions de grâces.

L'année a donc été bonne pour vous, ô douce patronne de ce lieu béni. Vous vous réjouissez de tout le bien qui s'opère par la vertu de votre nom glorieux. Avec vous nous ouvrons nos cœurs à la joie et à l'espérance, et nous entonnons l'hymne de la reconnaissance.

Puisse l'année qui commence vous apporter de plus nombreux témoignages d'amour, nous procurer, à nous qui sommes heureux d'être vos enfants, de plus abondantes faveurs, et hâter l'arrivée du règne de Dieu sur la terre !

---

Nos lecteurs voudront bien nous pardonner le retard apporté dans la publication du numéro de décembre. Nous tâcherons d'être plus exact à l'avenir malgré les difficultés que nous avons à surmonter.

---

### LA SAINT-JEAN.

Comme d'habitude, la fête patronale de notre vénérable évêque a été célébrée avec joie par le clergé et par les fidèles.

Chez les Sœurs de la Charité et au Petit Séminaire le public a assisté à des séances très-intéressantes qui font honneur à ces deux institutions.

---